



ありがとう！パンダファミリー “また会いたい”キモチ 19, 617通が集まりました！ たくさんの想いを寄せていただきありがとうございました



アドベンチャーワールド（和歌山県白浜町）では、2025年5月20日（火）～6月27日（金）の期間、ジャイアントパンダファミリーへのメッセージを募集する「ありがとう！パンダファミリー “また会いたい” キモチを募集中！」を実施しました。その結果、約1か月の間で19、617通のキモチがパーク内や地域、オンラインを通じて集まりました。パンダファミリーへの温かい想いに心より感謝申し上げます。

【イベント実施の経緯】

ジャイアントパンダ4頭帰国の発表を受けて、多くの方々から驚き、寂しさ、感謝…さまざまな声が届きました。それぞれの方にとって、パンダたちがどれほど大切な存在であったかをあらためて感じる日々でした。この企画は寄せられた温かい声に背中を押されて始まったものです。この節目に、日中共同で取り組む「ジャイアントパンダ保護共同プロジェクト」を伝えること、そしてその継続への応援の気持ちを、多くの方とともに育みたい——そんな想いを込めて行いました。

【イベント実施の様子】

パーク内の特設コーナーには、毎日のようにお子様から大人までたくさんの方が足を止め、想いを綴る姿がありました。中には涙を浮かべながら想いを綴る姿や、自宅へ持ち帰りじっくりとメッセージをご記入いただいた方もいらっしゃいました。

地域の幼稚園や小学校・中学校でも、担任の先生や地域の関係者のご協力のもと、子どもたちがパンダへの感謝の気持ちを絵や言葉で表現してくれました。





【結果】

パーク内 : 15, 160通
地域の幼稚園・小学校・中学校 : 2, 844通
オンライン募集 : 851通
その他（地域のホテルなど） : 762通 総合計：19, 617通

—寄せられたメッセージの一部—

パンダさんへ

またアドベンチャーワールドにきてね。まってるよ。
〔5歳〕



元気にすごしてね。また日本にきてね。

わたしもいつか中国にいって会いたいな。

〔小学3年生〕

パンダさん、今までありがとう。

またアドベンチャーワールドで会える日を楽しみにしています。

その時も、たくさん食べてたくさん寝て、元気でいてね。

〔30代〕



わたしたちの町にいてくれて、ほんとうにありがとうございます。

また、かえってきてね。いつまでもまっています。

〔中学1年生〕

パンダが日本に来てくれてありがとうございます。

日本で生まれてくれてありがとうございます。

アドベンチャーワールドにいてくれてありがとうございます。

また会いたいです。

〔40代〕



らうひん、ありがとうございます。

あなたがいてくれたから、ずっとパンダが好きになりました。

会えないのはさみしいけど、また会える日を信じています。

〔中学2年生〕



寄せられた声の一部は、中国駐大阪総領事館にもお届けし、和歌山で暮らしたパンダたちが多くの方々に愛されていましたこと、そして今後への期待が大きいことをお伝えしました。

国境を越えていのちを守るこの活動が、さらに深まっていくことを願っています。

このたびメッセージをお寄せいただいたすべての皆様へ、スタッフ一同、心より御礼申し上げます。

今回のメッセージ募集は、想いを届ける活動の“第一弾”として実施したものです。今後も、新たなパンダファミリーとの出会いに向けて、皆さまのキモチを集める取り組みを続けてまいります。

「ありがとう」「また会いたい」——

その気持ちこそが、未来のいのちへと繋がる力になると、私たちは信じています。



【アドベンチャーワールド「SDGs宣言・パークポリシー」】<https://www.aws-s.com/parktheme-sdgs/>

アドベンチャーワールドは、「いのちを見つめ、問い合わせる。いのちの美しさに気づく場所。」として、すべての生命にSmile（しあわせ）が溢れる豊かな未来の地球の姿をパークで体現します。パークという”小さな地球”を通して、関わるすべての人の人生が豊かになるように、動物たちの生命がずっとつながっていくように、自然や資源が循環し再生するように、未来のSmileを創り続けていきます。

【SDGsについて】

SDGsとは「持続可能な開発目標（Sustainable Development Goals）」のことです。社会が抱える問題を解決し、世界全体で2030年をめざして明るい未来を作るための17のゴールと169のターゲットで構成されています。2015年9月、ニューヨーク国連本部において193の加盟国の全会一致で採択された国際目標です。

